

# Büroeröffnungsfeier von RE/MAX Future

**Namhafte Persönlichkeiten wie Bürgermeister Franz Stefan Karlinger, RE/MAX Austria Regional-Direktor Alois Reikersdorfer und zahlreiche Gäste aus der Ennser Wirtschafts- und Geschäftswelt gratulierten Ing. Werner Petermair und Gattin zur gelungenen Büroeröffnung am neuen Standort in der Linzer Straße 11.**

Die erfolgreiche Marke RE/MAX hat sich in den letzten beiden Jahren im Ennser Bereich durchgesetzt, sodass der alte Standort in der Linzer Straße 4 zu klein wurde. Mit der Vergrößerung der Büroräumlichkeiten wurde das Architekturbüro Haas beauftragt. Nach Ansprachen von Ing. Werner Petermair und Bürgermeister Franz Stefan Karlinger wurde von RE/MAX Austria Chef Alois Reikersdorfer traditionell eine RE/MAX-Torte mit dem unverkennbaren RE/MAX-Ballon überreicht. Danach durften sich die Gäste am vorzüglichen Büffet laben. Ing. Werner Petermair



und sein Team bedanken sich für die Anerkennung und freuen sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit der Ennser Bevölkerung: **„Wir beraten und betreuen Sie gerne in allen Angelegenheiten rund um die Immobilie!“**